

Sets / sets

PMS 0,64



0,64 mm System / 0.64 mm system

Produktbeschreibung	Product description		
Beschreibung	Description	Micro-Prüfmittel-Set für SMD-Bauteile und 0,64 mm System. • MICRO-KLEPS Miniatur-Klemmprüfspitze mit drehbarer Drahtzange und flexiblem Schaft zum Abgreifen von sehr dünnen Drähten bis max. ø 2 mm. • MICRO-PRUEF MPS 2/0,64 FT Miniatur-Prüfspitze mit federnder Tastspitze aus Edelstahl zum Abtasten von feinsten Messpunkten und SMD-Bauteilen. • AGF 1 Miniatur-Abgreifklemme für kleine Bauelemente bis max. 1 mm. Anschluss durch löten / crimpen. • MAL N 4-0,64/100-0,25 Messleitung mit 4 mm Stecker und 4 mm Buchse für Turmsteckbauweise und 0,64 mm Buchse. (Länge: 100 cm) Weitere technische Details entnehmen Sie bitte den einzelnen Produktdatenblättern.	Micro test equipment set for SMD components and 0,64 mm system. • MICRO-KLEPS Clamp-type test probe with rotating grip jaws and flexible shaft for clamping of very thin wires up to ø 2 mm. • MICRO-PRUEF MPS 2/0,64 FT Miniature test probe with spring-loaded stainless steel tip for sampling extremely small measuring points and SMD components. • AGF 1 Miniature alligator clip for small components up to 1 mm. Solder and crimp connection. • MAL N 4-0,64/100-0,25 Measuring lead with 4 mm plug and 4 mm socket for tower construction and 0.64 mm socket. (length: 100 cm) Please find further technical details on individual product data sheets.
Lieferumfang	Delivery	• 1x Klemmprüfspitze MICRO-KLEPS schwarz (973 972-100) • 1x Klemmprüfspitze MICRO-KLEPS rot (973 972-101) • 1x Prüfspitze MICRO-PRUEF MPS 2/0,64 FT schwarz (973 995-100) • 1x Prüfspitze MICRO-PRUEF MPS 2/0,64 FT rot (973 995-101) • 1x Abgreifklemme AGF 1 (930 476-001) • 1x Messleitung MAL N 4-0,64/100-0,25 schwarz (934 160-100) • 1x Messleitung MAL N 4-0,64/100-0,25 rot (934 160-101)	• 1x clamp-type test probe MICRO-KLEPS black (973 972-100) • 1x clamp-type test probe MICRO-KLEPS red (973 972-101) • 1x test probe MICRO-PRUEF MPS 2/0,64 FT black (973 995-100) • 1x test probe MICRO-PRUEF MPS 2/0,64 FT red (973 995-101) • 1x alligator clip AGF 1 (930 476-001) • 1x measuring lead MAL N 4-0,64/100-0,25 black (934 160-100) • 1x measuring lead MAL N 4-0,64/100-0,25 red (934 160-101)
Typ	Type	PMS 0,64	PMS 0.64
Artikel-Nr.	Article-no.	932 959-001	932 959-001